

Die Flöte

Viele Musiklehrer und Eltern in Deutschland wollen, dass Kinder auf ein Instrument spielen lernen. Es muss aber ein Instrument sein, das nicht zu kompliziert ist. Die Schüler müssen es außerdem nie leicht transportieren können. Beides ist mit der Flöte möglich. Außerdem wurde man sie schon früh industriell hergestellt und war deshalb nicht günstig. So wurde sie zum traditionellen Anfängerinstrument.

Прочитайте текст. Выпишите из строки одно слово, которое является лишним.

Viele Musiklehrer und Eltern in Deutschland wollen, dass Kinder auf ein Instrument spielen lernen.